



Tianguis Turístico sale a las calles con un festival en la CDMX

Por primera vez el evento más importante en AL sale al Paseo de la Reforma para promover los destinos turísticos del país

Fiesta. El Tianguis Turístico de México, el evento más importante del sector en Latinoamérica abrirá a todo el público, y en su primera edición en la CDMX saldrá a Paseo de la Reforma para promover destinos turísticos, artesanías, gastronomía y cultura, con la finalidad de captar visitantes para todos los estados.

Este 2023, por primera vez en la historia del evento, se realizará la 47 edición en la Ciudad de México y contará con un evento paralelo, el Festival Turístico que se llevará a cabo del 25 al 27 de marzo, con una exposición para todo el público y contará con dos sedes para que los asistentes conozcan sobre la

riqueza de cada estado del país.

El Festival Turístico contará con actividades en Paseo de la Reforma, entre la Fuente de la Diana Cazadora y la Glorieta del Ángel de la Independencia, donde habrá una exposición con pabellones de cada estado donde exhibirán sus artesanías, destinos turísticos, productos locales y gastronomía.

Como parte de esta exposición, el Bosque de Chapultepec albergará un escenario para que las 32 entidades realicen actividades artísticas y sobre todo muestren su folclore y tradiciones. Habrá una demostración diferente cada media hora.

Acercan el Tianguis Turístico a capitalinos con festival

El Festival Turístico de la Ciudad de México tendrá dos sedes, Paseo de la Reforma y el Bosque de Chapultepec

Jennifer Garlem

metropoli@cronica.com.mx

Por primera vez el Tianguis Turístico de México, el evento

más importante del sector en Latinoamérica, será abierto a todo el público y, en su primera edición en la CDMX, saldrá a la avenida más bonita de la capital para promover destinos turísticos, artesanías, gastronomía y cultura, con la finalidad de generar más visitantes a los estados.

Este 2023 se llevará a cabo la 47 edición del Tianguis Turís-



tico, que por primera vez en la historia del evento se realizará en la Ciudad de México, y para reforzar su edición se celebrará el Festival Turístico del 25 al 27 de marzo, una exposición para todo el público que tendrá dos sedes para que los asistentes puedan conocer un poco de la riqueza cada una de las entidades del país.

El Festival Turístico tendrá actividades en Paseo de la Reforma, entre la Fuente de la Diana Cazadora y la Glorieta del Ángel de la Independencia, donde habrá una exposición con pabellones de cada estado de la República que mostrarán sus artesanías, destinos turísticos, productos locales y gas-

tronomía.

Como parte de esta exposición turística, el Bosque de Chapultepec albergará un escenario para que las 32 entidades realicen actividades artísticas y sobre todo muestren su folclore y tradiciones. Habrá una demostración diferente cada media hora.

HORARIOS:

En Paseo de la Reforma de 9:00 a 19:00 horas.

En el Bosque de Chapultepec de 11:30 a 18:00 horas.

El Festival Turístico fue inaugurado este sábado por el titular de la Secretaría de Turismo (Sectur), Miguel Torruco Márquez, la secretaria de Turismo capitalina, Nathalie Desplas, y

los secretarios de turismo y representantes del resto de las entidades.

El Tianguis Turístico se realizará en el Centro Citibanamex, del 26 al 29 de marzo y esta edición 47 del evento ha roto todos los récords de las 46 ediciones anteriores, así lo informó Torruco Márquez.

Nathalie Desplas agradeció a cada una de las entidades su participación y dio la bienvenida a la capital, "la Ciudad de México es una ciudad de derechos y libertades, que muestra su belleza al mundo y que tiene uno de los pueblos más solidarios y hospitalarios del planeta", destacó y aprovechó para invitar a todos los ciudadanos a asistir a Festival Turístico. ●

Jennifer Garza



Representación de la Guelaguetza en la CDMX.